

中村小学校学校だより



10月生活目標：読書をしよう



～ひかり～

平成29年10月17日 文責：校長 宮崎



参観日（授業参観と地震災害時の引き渡し訓練）ありがとうございました



10月14日（土）に、参観日を行いました。多くの保護者の方にご参加いただきありがとうございました。

四万十市地震防災課の梶原さんと田中さんに、地震や豪雨による災害や避難・対応のことなど防災についての学習を全校児童と保護者の皆様にしていただきました。今後30年以内に70%の確率で、南海トラフによる大規模な地震が予想されており、お二人のお話に真剣に耳を傾けていました。



子どもたちは、さっと机の下に隠れ、身をまもっていました。



保護者の方達も、訓練に参加してくれました。ありがとうございました。

参観授業後の帰りの会の途中に、全校放送による「シェイクアウト訓練」を行いました。シェイクアウト訓練は、2008年にアメリカで始まった地震防災訓練ですが、日本でも、毎年防災の日（9月1日）に合わせて、全国各地で行われています。「姿勢を低く、頭を守り、動かない」という安全を確保する行動をとる訓練（シェイクアウト訓練）のことで、災害時における適切な行動の習得と自助・共助の防災活動に取り組むきっかけとし、防災意識の向上を図ることを目的に実施しています。色々な場合を想定して、ご家庭でも子どもさんと話してみてください。

入賞おめでとう！歯と口の健康に関する標語

 高知県歯科医師会主催の「歯・口の健康に関する啓発標語コンクール」に入賞した児童とその作品をご紹介します。「歯」の健康は生きることに直結します。小さい頃から大切にしましょう。

高知県知事賞 3年1組 水野 優羽さん 「よっちょれよ！白い歯見せて 華メダル」

 銀賞 3年2組 濱町 姫花さん 「はみがきで すっきりしたら いいえがお」

入選 4年1組 山本 花乃さん 「はみがきで おいしいごはんも いいえがお」

佳作 5年2組 松本 秦平くん 「歯をみがく 自然とむし歯 消えていく」

来年度から、「特別の教科 道徳科」がスタート

道徳

国の学習指導要領の改訂により、来年度から小学校では「道徳の時間」が「特別の教科道徳」としてスタートし、国の教科書検定を経て市町村で採択された教科書を使って道徳の授業を行うこととなります。ただし、道徳が教科化されてもこれまでと同様、特定の考え方を押しついたり他の教科のようにテストを行ってその評価が、中学・高校入試などで使用されたりすることはありません。よって数値で評価したりすることなく、また他の児童と比較したりすることなく、その児童自身がいかに成長したかを積極的に受け止め、励ます評価（個人内評価）とすることになっています。

学校行事等の精選について

学校行事は、その年度内に、反省と見直しをして次年度の計画が行われています。今年度の行事についても、昨年度中に計画されており、その中で、遊び博物館と6年生で行っていた力又一体験は、昨年度中に削減することが決まっておりました。背景には、新学習指導要領で、3・4年生に外国語活動が各35単位時間新設されることや、5・6年生ではこれまで外国語活動が各35単位時間であったものが、教科としての外国語（英語）に変更され、各70単位時間新設されることがあります。教科等の総授業時数の増加にスムーズに対応していくために、昨年度中に段階的にこの外国語に関わる授業時数を増加していく計画を立てており、3・4年生は15時間、5・6年生は50単位時間の外国語活動を計画・実施しています。授業時数確保のため、5・6年生のクラブ活動等が7時間目に設定されているのも同様です。授業時数の確保と共に、新しく打ち出された学習指導要領の指導内容や指導方法にも対応していかなければなりません。保護者の皆様には、何卒、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。